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秦野南が丘ウェルシー自治会会報
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平成２３年度活動を振り返って

「ウエルシー３３３」hhh://www.wealthy333.jp/
ウエルシー自治会広報第３８号

                                  会 長  
 

  自治会員、役員の皆様、ウェルシークラブの皆様、そして管理組合、関連組織の皆様にはご支援とご協力

をいただき、有難うございました。お蔭様で何とか会長という大役を務める事が出来ました。心よりお礼を

申し上げます。 

 就任当初は分からない事ばかりで、自分がいかに地域活動に関わって来なかったかを知りました。これま

で自治会を継続して来られた方々のご努力に感謝いたします。 

 今年度の活動は東日本大震災後にスタートし、２０周年を記念する年でもありましたので、例年より行事

も会合も多くて忙しい１年でしたが、その分、沢山の方々と出会い、沢山のお話を聞き、大変勉強になりま

した。 《自治会＝コミュニケーションの形成＝防災》 

行事やイベントでは、役員、関係者の皆様のご尽力と大勢のご参加をいただき、賑やかなものとなりました。

ただ防災については、市の訓練が中止なり独自の防災訓練を実施いたしましたが、参加者が尐なくて残念で

した。日頃の訓練や備えは大事な事だと思います。 

 この１年、自分に出来る事は精一杯したつもりですが、至らない事も多々あったと思います。 

どうぞ、ご容赦下さい。本当に有難うございました。  

 

                                       3-204 林                     

                             ウェルシークラブ会長 

 
 今年は ２０周年イベントで、東北支援のフリーマーケットを開きました。会員みんなはじめての試みで

したが、それぞれ「なにか役に立ちたい」との思いがあり、準備のときから気持を集中して取り組みました。

開催当日の８月２１日は、イベントのメロデイに誘われてか、ガード下のフリマ通りは人の波で売れ行きも

上々、自治会役員の応援もあり大成功でした。物を大切にすること、助け合いの心を育てることに、尐しは

役に立ったかな。 

 今年の南ヶ丘公民館まつりは大震災一周年当日の３月１１日。も一度頑張ろうと再度フリマを開きます。

年寄りでもできることいっぱいあるんですね。みんなでちょっとずつ力を出し合っている老人会です。あな

たもいっしょにやりませんか。新人募集中です。 

                                                                   

                                               6-301 岩堀 

                       ウェルシー２０周年実行委員長 

  
 ２０年前、お洒落なマンションだけど、倍率が高いから当選は無理だよ。でも、申し込みはしておこうと

５５番目に申し込んでみました。申し込んだ家屋は、なにも優遇がない一般募集で、最終的に１３０倍に

なった倍率に当選し、慌てて頭金、ローンの準備をしたことを思い出しました。当選していなかったら、す

ばらしい方々にお会いできていなかったのかと思うと私は何て幸せな人間かと思います。実行委員の皆さん

とは手を振って挨拶ができる関係にもなれ、心地良い故郷を感じています。入居した頃は仕事ばかりの生活

で、地域のことなど考えていませんでした。自治会役員、管理組合理事を経験し、住居、地域のことを深く

考えるようになり、皆さんのお役に立つことは何だろうと思うように変わりました。 

 いま、強く思うことは、「知識、優しさ、義理、人情、助け合い」に溢れたウェルシーの仲間が私の財産。

そんな皆さんへ今後も何かお役に立てればうれしいです。 

 

 家族に、皆さんに 「 感 謝 」  1年間 ありがとうございました。 

 

                                                                            4-302 堂田 

                                   厚生部 
 

 一年間の活動を振り返りますと、スタート早々の震災の義援金集めから始まり赤十字の募金、赤い羽根及

び社協の募金にもご協力を頂き、お陰さまでトータルでは昨年より多く集まりました。自治会役員ならびに

住民の皆様に心から御礼を申しあげます。 

 そのほかの活動としては、ウエルシー敬老会、南地区敬老会、チャリティーバザーのバックアップを行っ

てきました。これも自治会役員の強力なサポートのお陰で安全に無事終了できました。バザーの物品をご提

供頂きました住民の皆様には、この場をお借りしお礼を申し上げます。 

 また民生委員の選出を何とかこの一年間で行いたかったのですが、残念ながら選出までは到らず申し訳あ

りませんでした。来年度の課題として申し送りたいと思います。今年3月にはウエルシークラブがメインでバ

ザーを行いますので、再度物品のご提供をよろしくお願い申し上げます。 

 

 

                                     4-306 上遠野､1-418 白石 

回覧 

もくせいにし 
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                   副会長 

 
 今回が２度目の自治会役員になります。前回は年長の方々の指導に基づいて任期を終えましたが、十数年の

時を経て私より年長の方が尐ない中での自治会活動になりました。 自分から副会長に立候補しましたが、林

会長、木村副会長とともに管理組合の理事を２年ご一緒したうえでの自治会活動でした。そう言った意味では

この３役間での意志の疎通は、円滑に行われていたと思います。 

 今年度は任期前に東日本大震災がおこり、特別な年になりました。２０周年記念事業と併せて役員の方々に

は多大な負担をお願いした部分もあるかと思います。当初の役員会での私の抱負は、行事を主催する側が楽し

んでやらなければ、参加していただく住民の方々も楽しめないというものでした。おかげ様で私自身充分楽し

んで任期を終えることができました。１月８日の餅つき大会には例年以上の方々が参加していただき役員の一

人として感謝の念に堪えません。 

 今後は役員も住民の方々が多数参加していただけるような工夫をお願いするとともに、住民の方々にも是非、

今一度自治会活動へのご理解を賜るようお願いして、ご挨拶に変えさえていただきます。  

  

                                                                   1-421 林､1-409 木村 

                        

                                   総務部 
 

 東日本大震災発生と共に本年度の自治会役員を引き継がせて頂き、総務部の役割を無事全う出来るか不安

の中で始まった２３年度でしたが、どうやら無事に役職を果たし次期役員に引き継ぐ事が出来そうです。自

治会長・自治会副会長・各役員の皆様のご支援・ご協力に大変感謝しております。この機会を利用し、お礼

を申し上げます。 

 さて、本年度の自治会活動を振り返ってみますと、東日本大震災の影響と考えますが、自治会を含めた地

域コミュニティーの重要性に対するウェルシー住人の考え方が尐しずつ変化して来た様に感じます。 我々

役員も自治会活動・行事等の実行計画に於いて、如何に多くの住人の皆様にご参加頂けるか、各行事がマン

ネリから脱し、実のある真に住人全員参加の行事になる様、各部役員が努力して来たと思います。この事は

初めての自主防災訓練計画、納涼大会や餅つき大会などの自治会恒例行事への参加者が例年を大きく上回っ

ていることにも見受けられます。 

 また、ウェルシーは本年度入居２０周年を迎え、他の集合住宅には余り見受けられない記念行事が大々的

に行なわれた事も一因となっていると思います。私達総務部役員は、尐しでも自治会活動及び地域コミュニ

ティー強化のお役にたてた事を幸運に思い、感謝しております。 

 次年度役員の皆様には、是非本年度の役員の路線を引き継いで頂き、ウェルシー自治会がより地域コミュ

ニティーセンターとしてウェルシー住人に信頼されるよう一層の努力をお願いする次第です。 

 

                                                                1-305 高橋､1-425 宮嵜 

                                  防犯防災部 
 

 あと僅かの自治会活動に成りましたが、昨年は東日本大震災という未曽有の天災により大きな悲しみと

混乱に包まれた年でした。今改めて考えると、満足のいく自治会活動は出来ませんでしたが、台風の影響

で市内の一斉防災訓練が中止となる中で自治会主催の訓練が実施できた事は、役員皆様のご協力の賜物だ

と感謝しています。 

 次年度の防犯防災担当の役員様には、今年完了に至らなかった防災備品の総点検を継続頂き、震災後の

現在に見合った、充実した備蓄倉庫にして頂きたいと思います。 

 今後も今まで以上に自治会活動が、活発に行われることを期待致します。 

 

                                         5-106 盛山､1-515 宮下､5-508 桑原､2-405 高鍋            

                                  保健衛生部 
 

 保健衛生部は９月と３月に一斉清掃を実施しました。ご協力有難うございました。 

また、備蓄の医薬品の補充を行ないました。災害を想定し、緊急時にも対応できるよう集会所と防災倉庫に

分散して保管しています。活動イベントでは２０周年記念と重なり、例年に無い盛り上がりを感じました。 

 特に記念コンサートやクリスマス会のキャンドルサービスと子供の歌と踊りなど初めての試みもあり、感

動を覚えたとともに２０周年記念スタッフのご尽力に感謝いたします。この様なイベントを通して、住民の

コミュニケーションと一体感が高まっていくものと深く思いました。また、居住者ブロック懇親会を初めて

行ないました。楽しい雰囲気で住民同士のコミュニケーションが図れ、階段ブロックから番館、ウェルシー

全体へと広がっていくきっかけになりました。お忙しい中、参加された方には、お礼申し上げると共に次年

度以降も続けられることを期待します。思い起こすと、５月の意見がまとまらず長引く役員会から行く末を

心配しながらの活動を始め、夏の節電対応土日シフトのため十分な協力が出来ず、役員の方と家族にはご迷

惑をお掛けしましたが、無事１年間様々な活動が出来ました。 

 自治会活動を応援して頂いたウェルシー住民の皆様、お世話になり有難うございました。  

  

                                 4-402 玉鉾､1-410 島根                       

                  文化体育部  
 

 今年度の文化体育部の活動は、３月１１日の東日本大震災及び福島第一原発事故の影響を受け、特に夏の

納涼祭ではシフト勤務などで現役員だけでは人手が足りず、前年度の自治会役員の方、及び管理組合の役員

の方の応援を頂いて無事に乗り切ることが出来ました。 

 また今年度は２０周年事業もあり、行事の多い年でしたが、芋掘り大会、クリスマス会、餅つき大会など

の自治会行事においても、現役員はもちろんのこと、管理組合、DIYクラブ、ウェルシークラブなどの皆様の

支援を受け、無事に行事を遂行できたことに感謝いたします。  

 会員の皆様にも多数行事に参加していただき感謝しております。今後とも、地域のコミュニケーションを

さらに活発化させるためにも、自治会行事に積極的な参加をお願い致します。 

                                        

                         1-503藤永、4-508山口、6-201矢口、7-202二見 

                                    財務部 

 
 もうすぐウェルシーに入居して5年になります。それまで同じ番館の方としか交流がありませんでしたが、

一年間、役員として自治会活動に関わったことで沢山の方と知り合うことができました。 

 今年度は２０周年記念行事もあり例年より忙しく感じましたが、震災の後と言うこともあり自治会の存在

意義をより意識できたと思います。財務部としては例年の予算組みだと今までの貯金を使い切ってしまうの

で、行事を減らさずに何とかできればと模索中です。会長はじめ今年度一緒に役員として活動を共にさせて

頂いた方々に本当に感謝しております。                                                    

                                      3-505 小泉､2-407 藤原 

                                    広報部  

 
 今年度は通常行事に加え、ウェルシー創立２０周年の諸行事もあり、広報部としても活動する機会が多い一年でした。

Web化による情報提供は始まったばかりですが一歩前進したと思います。今後も地域へのコミュニケーションツールの

ひとつとして継続し、育てていって欲しいと思います。 全体では２０周年記念行事や懇親会等の新たなイベントもあり、

役員の方々や自治会の皆さまとの懇親を深めることができた一年でした。運営にご尽力された多くの方々に感謝致し

ます。最後に東日本大震災による輪番休日の期間、広報部２名が役員会や行事で皆様にご迷惑をお掛けしました事、

この場を借りてお詫び致します。        

              

                                                                                                                  5-502 額田、2-303 油谷 
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1月8日 餅つき 

12月17日 X'ｍａｓ  

8月20,21日 ｳｪﾙｼｰ設立20周年記念 

7月23日 子供神輿 
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10月16日 芋掘り  

10月11月 ﾌﾞﾛｯｸ懇親会  

9月23日 敬老会 

9月4日 防災訓練 

12月17日 X'ｍａｓ  


